

# Backstage-Besuch im Aalto-Musiktheater

11.03.2018 09:44

Am 31.01.2018 besuchten wir, die 6a, im Rahmen unseres Musikunterrichtes gemeinsam mit Frau Coupette und Herrn Heming das Aalto-Theater.

Wir trafen uns, wie gewohnt, um 7:50 an der Schule und fuhren gemeinsam mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zum Aaltotheater. Unsere Betreuer - Herr Komorowski vom Aalto-Theater und drei Praktikantinnen - empfingen uns freundlich, stellten uns zahlreiche Fragen und erzählten uns ziemlich viele und interessante Dinge darüber, wer Albert Aalto war, und warum der Boden so aussah, als wäre er nass, sowie auch warum das Gebäude eine so wellige Inneneinrichtung hat. Natürlich durften wir selbst auch einige Fragen stellen. Unsere Betreuer zeigten uns das ganze Gebäude, doch wir berichten euch nur das, was wir behalten konnten.

Als erstes gingen wir in einen großen Zuschauersaal, wo Herr Komorowski uns wieder einiges erklärte, z.B. welche Stücke hier aufgeführt werden/wurden. Von dort aus spazierten wir auf die Bühne und erfuhren, dass die Kulissen mit Rollbrettern transportiert werden. Unser nächster Halt war der Kulissen-Aufzug, der wirklich GIGANTISCH ist! Außerdem waren die Aufzugtüren sehr schwer zu öffnen und zu schließen. Wir durften sogar zwei Etagen mitfahren. Natürlich haben wir uns alle total klein gefühlt, spazierten aber wohlbehalten wieder aus den riesigen Türen heraus. Auf ging es zu dem Paradies für Maskenbildner - überall waren Perücken und Schminke. Hier und da gab es auch die eine oder andere Maske. Die Maske ist einer der wichtigsten Räume, bevor es auf die Bühne geht, da die Schauspieler sonst einfach und schlicht aussähen - stell dir z.B. mal vor, du sollst den Teufel spielen und bist ganz blass im Gesicht!

Anschließend gab es eine Pause und nun... wir durften unser eigenes, privates Stück nachspielen - naja eine Szene aus dem Freischütz, einer Oper von C.M. von Weber. Einige von uns waren Maskenbildner, Licht- und Bühnentechniker und Kostümfachleute. Die anderen waren Schauspieler. Es war großartig und hat enorm viel Spaß gemacht, in die Welt des Theaters einzutauchen.

Wir verabschiedeten uns von unseren Begleitern und fuhren wieder mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zurück zur Schule. Wir alle hoffen, den Besuch wiederholen zu können.











